



* 学習の成果が発表されています! *

12月に行われた1年生の石川の技についての発表に引き続き、昨日は2年生の「NクエストⅡ」、3年生の「SDGs課題研究」の成果発表会が行われました。

2年生は10月に見学した県内の企業が抱える課題とその解決策についてグループで発表し、3年生は1学期から長い間かけて個人で取り組んだ課題研究内容について発表を行いました。内容はもちろん、ポスターやスライド、発表態度などみんな成長しています。質問なども多く、議論が活発になったように感じられました。いくつかの発表は、3月の学習成果発表会の代表に選ばれるということもあり、発表する側だけでなく、聴く側もとても集中していましたね。



企業の抱える課題から石川の未来を考えます!



参加された高校の先生からも質問が出ていました!



* 中学校でも高校でも「探究」です! *

金沢錦丘中学校、高校では中高を通して「探究」する力を高める学習に取り組んでいます。

中学校では主に「総合的な学習の時間」で、高校では「総合的な探究の時間」の中で段階的にステップアップし、最終的には主体的に世の中の課題に向き合って解決に向けて行動できることを目指しています。

今年も「課題交流会」や「夢を語る会」「卒業生と語る会」などを通して高校生や卒業生から学ぶ機会が多くありました。次年度、1・2年生は引き続き、3年生は高校という新たなステージでより主体的に探究の学習に取り組みます。ぜひ自信を持って学びを継続してください!

金沢錦丘中学校・高校の課題研究発表を紹介するポスターを、今年卒業した高校生が作成してくれました! 中学校でも高校でも掲示されています!

